
質問者

平成２７年６月定例会一般質問項目

１．髙橋正博　議員

質問の項目

１．幼稚園の耐震化について

２．渕崎地区赤穂屋の道路拡張の進捗状況について

３．地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律に
ついて

３．高潮対策の現状と今後の取り組みについて

４．福本耕太　議員

１．土庄町の責任で小児科医師を確保すべき

２．民主主義の原則を遵守し、住民に開かれた教育行政を

５．川本貴也　議員

１．瀬戸内国際芸術祭２０１６の取り組みについて

３．土庄中央病院及び小豆島中央病院について

２．濵野良一　議員

１．地方創生における土庄町の方向性は

２．移住者促進に加え、Uターン者への助成を

３．母倉正人　議員

１．路線バスの利便性向上への取り組み等について

２．介護サービス関係事業所等町内の老人福祉関係施設の整備状況の今
後の　　　　　　　　　　見通しについて

２．四海小学校跡地の今後について
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